

Rotary Yachiyo



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今回例会行事 テーマ：自己紹介と今後の証券会社の役割について
担当：ロータリ財団委員会 卓話者：長沼賢治会員

次回例会 テーマ：ローリー青少年交換～主に短期交換について～
11月13日 担当：青少年奉仕委員会 卓話者：田村隆治会員
14時から 情報研修会

◆◆◆◆第2629例会◆◆◆◆

司会 田村隆治

「我らの生業」

会長挨拶

会長 江頭泰利

皆さんこんにちは。前回は、2か月振りの例会が、いきなり「ガバナー公式訪問」となりました。ガバナーとの懇談会において、八千代RCについて、ガバナーから提起がなされました。それは「女性会員がいないこと。」です。

まず、ガバナーから、女性会員については、「八千代RCでは女性を入れないと他のクラブに認識されていると思いますがいかがでしょうか。」とか。女性は入れないというイメージがあり、他クラブに入ってしまっているのではないかでしょうか。どなたか1人でも入っていただければ入りやすくなり、会員増強に繋がると思います。千葉RCも1人入ったことで増えました。女性会員を積極的に入会していただければと思います。」という発言がありました。私の方からは、「女性を入れないという考えはありません。男女の差別なく、希望される方や推薦をされれば入会していただきます。」とお答えしております。

現実問題として、2790地区全体では82クラブのうち、女性会員がいないクラブは17クラブで、およそ8割のクラブで入会が達成されて

2021-22年度国際ロータリーテーマ
「奉仕しよう

みんなの人生を豊かにするために」

2021-22年度クラブテーマ

「立ち向かおう！」

ロータリアンの総意を結集して」

週報 第2631回

2021年11月5日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

いるのが現状です。8月末で、地区の会員数が2,677人でそのうち女性会員が206人在籍しています。12グループでは、7クラブのうち八千代を除いてすべて女性会員が入会しております。

この夏のオリンピックを契機に、特にシェンターの問題が注目を集めています。極端な言い方をして「女性会員がいないことは、実質的に女性の入会を拒んでいることになる」ともいわれています。先ほどの、地区の女性会員の入会状況からしても、女性会員の入会の実現を大きなテーマとして考えていくべき時期にあると思います。千葉RCでも、10年前にある企業の支局長が転勤になり、新支局長が女性であったここから、女性会員が在籍し始め、この8月末で5人になったことです。情報があれば、是非、安宅会員増強統括委員長にご連絡お願いいたします。

入会認証式

長沼賢治会員
ご入会

おめでとうございます。

RLI修了証書授与

ディスカッションリーダー養成コース修了 杉 晟会員



幹事報告

幹事 鈴木利雄

【理事会報告】

- ・10/31 地区大会YouTubeオンライン配信 地区のホームページをご確認下さい。
- ・11/5・19・26 通常例会
- ・11/12→11/13日時場所変更 情報研修会 ウイシュトンホテル・ユーカリ 例会 12:30点鐘 情報研修会 14:00点鐘
- ・12/17 クリスマス家族会は直前会長幹事慰労会・新入会員歓迎会に変更 詳細未定
- ・ニューリバーロードレースin八千代 中止

◆他クラブ11月例会日変更のお知らせ◆

- 習志野 10・17・24 通常例会 3休会
- 13情報研修会
習志野中央 4・18 通常 25夜間例会
11→13情報研修会に振替
- 八千代中央 9・30 通常例会 2・23休会
16→13情報研修会に振替
- 佐倉 4・11 通常 25夜間
12 50周年記念行事さくら植樹式
18→13情報研修会に振替
- 佐倉中央 11 通常 3休会 24夜間例会
17→13情報研修会に振替
- 四街道 2・24・30 通常 9G公式訪問
16→13情報研修会に振替

委員会報告

米山奨学会委員会

委員長 福田良博

今月は米山月間ですので、寄付のお願いです。ご協力よろしくお願い致します。

7クラブ親善ゴルフ大会のお知らせ 中島貞好

日程:12/9(木) 場所:中山カントリークラブ
参加希望の方はお声がけ下さい。

お祝い

本人誕生日:安宅・上代・風間・浅野正敏
佐久間・鈴木利雄
結婚記念日:橋本・福田・三井・江頭・風間
中村賢治
夫人誕生日:鈴木利雄・松戸・杉・小村
鈴木政次・植村・栗原・君塚欣哉・中島仁

例会行事

社会奉仕委員会

委員長 佐久間勇治

本日の卓話は、副委員長の橋本会員です。緊急事態宣言明けのトップバッターとして有意義な卓話をして頂けると思います。

テーマ:猫にそっとささやいた

卓話者:橋本幹雄会員

前回の卓話の題を「猫と一緒に考えた」としましたら、当クラブのホームページで「なんと

ふざけた題なんだ」とお叱りを頂きましたので、今回は「猫にそっとささやいた」の題に致しました。

そこで、一言。綺麗な包装紙が、必ずしも良いものを包んでいるとは限らない。

先日、ある菓匠の方から、「あんたは、うちのクラブでは人気がないんだよ。」と云われ嬉しそうに笑われてしまいました。私は人気者に成る為にクラブにいるのではありませんが、残念ながら人徳の無さからか、人気がないのも事実であると認めざるを得ませんでした。

確かに私は、日頃存在感の薄い、目立たない、言いたい事も満足に言えない小心者です。我がクラブも最近入会をされた方も多くなり、私のことをご存知でない方も多いと思いますので、本日は簡単に自己紹介から始めさせて頂きます。

私は、1950年(昭和25年)群馬県の県庁所在地の前橋市に生まれ、小中高校まで上州のからつ風の中で育ちました。大学受験の年は折しも大学紛争の最中のため、念願の東京大学の入試が戦後初の中止となってしまい、初めて「親と時代は選べない」を実感しました。

18歳で法政大学経済学部に入学のため上京しましたが、入学後2年間はロックアウトとバリケードストライキのため授業なし。加えて3年で就職活動して4年になる前に就職内定という、ほとんど勉強らしい勉強をしない4年間を過ごしました。

明日入社募集の最終日と教えられ、会社の内容も分からぬままに京成不動産株式会社に応募して入社、13年半のサラリーマン生活を送りました。36歳の時思うことがあり退社を決意して、有限会社コスモハウジングを地縁も血縁も何もない勝田台の地に創業し独立しました。以来34年社業を継続しましたが、二度の心臓手術を経験して70歳を契機に廃業を決断し、現在は無職の素浪人です。無色になつたためか、ますます透明な存在になつてしまいました。

勤めた会社は一社、作った会社も一社、従事した職種も48年間不動産業一筋、もちろん女房も一人、と文字通り一穴主義=ワンホールイスムを貫いて来ました。ですから、色々な職業を経験する生き方上手でもなく、何ら遊びらしい遊びもして来ませんでした。まして、女の「お」の字もありません。誠に悔やまれる今日この頃です。



さて、「人の思う心に戸は立てられない」と言います。これは、「人は思うようにはならない」と言う事であり、「思うようにならない人が、思うようにならないものを経験するには、二つのことがあると思います。

一つは、肉体の病から。もう一つは、精神の病から。

肉体の病からにつき、私の数少ない経験から、忘れられない友の話をします。

私が当クラブに入会したのは、1996年(25年前)46歳でした。当時は、今と違って一癖も二癖もありそうな(の様に見えた)年配の地元企業の経営者の方々と銀行やJTBなどの各企業の支店長などが主な人員構成でした。同年代と思える人たちは常に同じ仲間でつるんでおり、私の入る余地などない閉鎖的な雰囲気に感じられました。高邁なロータリーの理想なんてとんと興味もなく、地元に縁のないサラリーマン崩れの落ちこぼれの私は、ここは私のいる所ではないな、早いとこ退会しようと考えておりました。入会して数か月した時、Nさんから電話がありました。「今夜暇か?ちょっと付き合ってくれないか」と誘われ、成田街道沿いの寿司屋に連れて行かれました。やんちゃなイメージしかなかった彼とはそれまで、まともに口をきいた事が無かったです。ですから、何故私が誘われたのか不思議に思ったのです。私は、サラリーマン時代から奢られ上手を自認していますので、有難くご馳走になり、その夜は美味しい酒と楽しい馬鹿っ話で大いに盛り上りました。それ以来彼とは何でも話す間柄となり、時には「お前のこと大嫌いだって云っている奴がいるぞ」と嫌な事も面と向かって言い合う仲にもなりました。まさに「縁は遠くから結べ」と言える経験でした。あの誘いの一言と美味しい酒とあの一晩がなかったら、私はロータリーを退会していたと今でも思っています。人間の出会いなんて、妙なめぐり合わせで成立するものです。あまり近い人ばかりと接しているのではなく、仲良しへぐるーからちょっと遠い存在と思っている人と縁を結ぶと云うのも大事な事と/or>思えるのです。

次年度会長として「会長になつたら、ああしたい。こうしたい」と楽しそうに語っていたNが、いつの頃からか例会を欠席するようになりました。仕事が忙しいのだろうと最初は気にも留めていませんでした。数か月した頃Nから電話があり、現在、東京の病院に入院しているが近いうちに佐倉の病院に転院すると。それから暫くしてある朝、私の携帯に「東邦佐倉病院に入院したので見舞いに来て欲しい」と連絡を受け、以来、暇を

見つけて足繁く病院に見舞いに行つたものです。動脈瘤と食道癌を患つて、点滴だけの1年間の闘病生活で、大の人が体重36キロまで激やせしても、胃を伸ばして食道の替わりをさせる手術に一縷の望みをかけていた彼も年が明けて2月に願い叶わず58歳で逝ってしまいました。

「生きたい。死にたくない。でも、生きられない。」と彼の意思と関係のないどうにもならないもの、不条理の波に飲み込まれてしましました。その時に、「人は思うようにならないが、人生もまた思うようにはならない。」事を覚悟すべきではないかと痛感しました。このことから、「チャンスは蓄積できない。」と思い、出来る環境があって、出来る意思があるならば迷わずトライすべきであると強く思うようになりました。

後年、私が同じ食道癌を患つた杉山さんを次々年度の会長候補に指名したのも、Nの無念があったればこそでした。杉山さんの健康を気づかうべきだと一部の人の反対意見もありました。しかし、指名した人間がぐらついてどうすると、本人が出来ますと言ったからには信じるしかない。出来なければ本人自身が辞退すればいい。あとは、あくまでも本人次第、決して強制はしないが、決めた人事に迷いはありませんでした。結果、彼は立派にやり遂げたのは周知の通りです。繰り返しますが、「チャンスは蓄積出来ない」のです。

精神の病からにつき、あるサラリーマンの後輩の話をします。

Kは、あと1か月で50歳になろうとする享年49歳で苦渋の選択をしてしまったのです。私は、ただ何も気付かず何もしてやる事も出来ず、自分の無力感に苛まれました。ハブルが弾けた後、各企業が合併に次ぐ合併により生き残りを計っていた頃、その影響を受けずに済んだ勤め人はいなかったのでは無いでしょうか。折角、より高収入を求めて転職した流通系の不動産会社が銀行系の会社に吸収合併され、給料は高きから低きへと無情にも下げられ、営業方針は銀行系の情報を基に大転換しました。Kは会社の営業方針に馴染めず銀行からの出向上司に意見具申するも願い叶わず、再度、元の会社に戻らざるを得なくなつて、私に会いに来たのです。「俺は、再婚する気はあって復縁する気は絶対ない。男の意地だ。一度自分から三行半を突き付けた会社に戻るのは、精神的に大変だぞ。後輩にこき使われても文句言えないぞ。心しとけよ。まあ、お前の人生だから、好きにしたらしい。」と私はついキツいことを言ってしまいました。K

も女房、子供を食べさせなければならぬので、必死だったのでしよう。私の様に一つの会社しか経験がなく独立した者には、他人に意見をする立場ではなかつたかもしれません。復職するには、何を言われても明るく無視するぐらゐの度量がないと大変だから、その覚悟だけはして欲しかつたのが、その時の偽らざる心境でありました。そして、Kは無事復職しました。

Kが12月25日に所長と一緒に仕事納めの挨拶に来たので、昼飯に寿司屋に二人を誘いました。私たちは、翌日から1月3日迄行くトルコの話をしながら来年もお互取引をお願いしますと、その年も無事終わつたのです。明けて4日、「社長、本当に世話になり有難う御座いました。奥様にも本当に有難う御座いました。心よりお礼申し上げます。この御恩は一生忘れません。…」で始まる手紙が届いた。(詳細はプライバシーの点を考慮して)これって遺書…。まさか?

Kとの付き合いは約6年で、私の元居た会社に私の退社後に入社した社員であり私の部下であったわけではありません。でも当社の社員旅行に誘つたりして親しく付き合つてきました。Kも何かあるとよく私の処へ來たものです。後から分かったことはSuicaの乗車履歴から、3日の夕方三浦半島のとある駅の改札口を出る姿が監視カメラで確認され、翌、早朝に御用邸裏の海岸で発見されたと言う経過。人は自分が一番大切にしている信頼している人に、自分が人生を左右する窮地に陥つてゐる時に、自分の本当の気持ちを話せるものだろうか?

人間は、生きる意味を奪えば簡単に死を選ぶ事が出来る繊細さを持ち合はせている。体の痛みと心の痛みは、本人しか分からぬ。でも、人は何処かで自分の気持ちを書き残さずにいられない、分かってもらいたいと願わずにいられない生き物なのだろう。と今では思つております。

私は、アメリカの地で集まつた4人の最初の思いは、自立した個人対個人の「この人の言う事なら信用しよう」そんな友を得ることがロータリーの原点ではないかと思っております。ロータリークラブが個人間の交流から始まり、

組織が拡大するにつけ組織存続のために大義名分が必要になり、個から全体へと軸足を移して行つたのは、段階的発展の過程で仕方のないことだと思います。でも、一番の基本は個人間の信頼ではないでしょうか。人生は長く努力を重ねても、徒労に終わることがあります。人生は明るくないと生きていけません。でも面白くなければ生きる意味がないと思います。「チャンスは蓄積出来ません」「人も人生の思うようにならないからこそ、面白いのかもしれません。」

「敬して遠ざける」はいいが、敬されもせず遠ざけられたらたまりませんから、これからも私、橋本をお忘れなきようお願い申し上げます。最後に、「悪口って云うものは、そのまま、誉め言葉なんですよ。悪口を云われない奴は大した奴じやありませんから」これって、凄い誉め言葉なんでしょうね。

~ニコニコBOX~

¥76,000-

☆71歳です。ありがとうございました。上代
☆72歳になつてしましました。 風間
☆結婚46年も経ちました。 風間
☆娘の結婚祝ありがとうございました。市原
☆橋本会員卓話楽しみです☆
宮野・上代・遠藤・江頭・鈴木利雄・植村
齊藤昌宏・君塚欣哉・中島貞好・葉山・及川
三井・池田・佐久間・江口・浅野正幸・菊川
佐々木・永田・杉・朝戸・稻山・田村・山浦
☆長い間休み、すみませんでした。 山崎
☆米山月間協力お願ひ致します。 福田
☆先週休みました。 鈴木政次・杉山
☆日曜会コンペ優勝しました。 福田
☆中山会ゴルフ優勝しました。 中島貞好
☆フレンド会優勝しました。 山浦

~友愛BOX~

¥71,000-

☆筋肉が減り続けています。 浅野正敏
☆65歳になつて足腰弱くなりました。 安宅
☆67歳です。健康に気を付けます。佐久間
☆61歳、若いと言われます。鈴木利雄
☆妻の誕生日にお花ありがとうございました
鈴木利雄・松戸・杉・小村・鈴木政次・植村
栗原・君塚欣哉・中島仁
☆結婚記念日お祝いありがとうございました
橋本・福田・三井・江頭・中村賢治
☆橋本会員卓話頑張って☆
浅野正敏・中村賢治・小村・福田
☆いよいよ選挙ですね。 渡邊

近隣クラブ例会日

例会場
四街道ゴルフクラブ
ヴィシュトンホテル・ユーカリ
習志野商工会議所会館
第1ヴィシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オハイ
フランス料理 シェ・ムラ
習志野商工会議所会館

■ クラブ広報委員会 委員長:稻山雅治 副委員長:浅野正幸 委員:山崎克巳 久土地剛
■出席委員長 日下部良夫 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。
■例会日 金曜日 12:30~13:30
■例会場 ハッソ・ノヴィタ(〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX047-450-0050)

会員総数	出席対象者	出席者	%
10/15	55	49	45

11月のロータリーレート 1ドル ¥ 114-